



NOU BARRIS

Nuevo depósito de aguas pluviales

DAVID VERA

El próximo domingo se celebrará una jornada de puertas abiertas en el nuevo depósito de retención de aguas pluviales del Parque Central, para todos los ciudadanos que quieran conocer su interior y su funcionamiento. Este depósito tiene una capacidad de 18.000 metros cúbicos y forma parte del plan de mejora de la red de alcantarillado de la ciudad, que ya dispone de 23 instalaciones como ésta, lo que evidencia el compromiso del Ayuntamiento de Barcelona con los objetivos de mejora del medio ambiente y del desarrollo sostenible.

LA INSTALACIÓN SE ENCUENTRA SOTERRADA EN EL PARQUE CENTRAL

En concreto, se trata de un depósito situado en el Parque Central de Nou Barris, construido con el objetivo de regular, controlamiento de las aguas de las tormentas. Lo será mejorando temporalmente estas aguas y desguazándolas de fácia la depuradora, de inundaciones y vertes en los medios receptoras. La lluvia, después de sufrir una atmósfera de filtración, llega a un grado de contami-



Imagen muestra el nuevo depósito instalado en el Parque Central de Nou Barris.

nación que será muy perjudicial, si se desborda, para las aguas receptoras fijas (playas y puerto).

La instalación se encuentra en el subsuelo de la zona -actualmente en obras- del Parque Central de Nou Barris, en su acceso por Vilaboa del Arc, cerca

del área de Can Carrera. La obra ha respetado los criterios paisajísticos del futuro gran parque de Barcelona, en busca del beneficio para los vecinos, tanto de Nou Barris como de toda la ciudad.

Los resultados esperados se sintetizan en tres puntos: reducción de la contami-

nación en tiempos de lluvia, mejorando las aguas de las playas y del puerto, especialmente del frente marítimo del entorno del Fòrum 2004; reducción de las inundaciones, sobre todo en el área de la Riera de Horta; y protección de las depuradoras, reduciendo las variaciones de caudal.

EIXAMPLE



Nueva manzana de equipamientos de Fort Pienc.

Fort Pienc ya tiene nueva manzana de equipamientos

La nueva manzana de equipamientos de Fort Pienc ya es una realidad. Este complejo, donde antes se ubicaba la antigua manzana Richer, definido por las calles de Ribes, Serdanyà, Al Baix i Sella, concentra un conjunto de nuevos equipamientos asistenciales, culturales y de servicios pensados para las personas, desde los más mayores hasta los más pequeños, con el objetivo de mejorar su calidad de vida en el barrio. Mañana, 15 de marzo, se celebrará una "fiesta con diversas

actividades, a partir de las 10:00 horas y hasta todo el día. A las 19:30, tendrá lugar el acto de inauguración presentado por El Terrat, y un espectáculo de luz y fuego con los Prestidigitors Volants.

Este conjunto de equipamientos, realizado por ProEixample, cuenta con una residencia para personas mayores con un centro de día, una escuela infantil, una biblioteca y un mercado municipal. También se ha ampliado el centro cívico para dotar de más instalaciones.

SANT MARTÍ



Trabajos para la construcción de la explanada del Fòrum 2004.

La explanada del 2004 'salta' por la Ronda Litoral

La gran explanada del 2004, uno de los espacios emblemáticos del Fòrum Universal de les Cultures, completará en estos días la cubierta de la Ronda Litoral. Las obras del tramo central empezaron el 20 de enero y sólo han afectado al tráfico por las noches, de lunes a jueves. El tramo que se cubrirá tiene una longitud de 270 metros y ya se han colocado 51 vigas transversales, que van de extremo a extremo de la vía rápida. También se han hormigonado más de 180 metros.

La explanada será un espacio abierto de casi 15 hectáreas, desde el final de la Diagonal hasta el mar, y que actuará como nexo de comunicación entre todos los equipamientos del área. Entre la Diagonal y la Ronda Litoral, la explanada tendrá una pendiente ascendente del 5%. Además de la ronda, se cubrirá parcialmente la nueva depuradora, que está en plena fase de ampliación. La explanada cuenta con otras áreas que la convertirán en la primera plaza online del mundo.

BREVES



Sant Gervasi estrena servicios sociales

A partir de la semana que viene, el Centro de Servicios Sociales de Sant Gervasi se traslada desde su ubicación actual en la calle de Sant Henrique a un nuevo edificio en Saragossa, número 74. El traslado pretende mejorar los servicios que se prestan a los ciudadanos en un espacio más amplio y adecuado a las necesidades de los equipos sociales municipales que trabajan en la zona. La inauguración se celebrará el próximo viernes, a las 17:00 horas, con un acto de puertas abiertas.

Nou Barris promueve casas para jóvenes

El próximo domingo, a las 11:00 horas, se procederá al acto de colocación de la primera piedra, en una parcela muy próxima a la promoción de paseo de Umtia con Can Carreras, de una promoción de viviendas de alquiler para jóvenes, impulsada por la sociedad pública del Consell Comarcal de Barcelonès. Situada al lado del futuro Parque Central de Nou Barris, la promoción consta de 15 plantas y 98 hogares de alquiler para jóvenes, tres de ellos para personas con movilidad reducida.

El mirador muestra los avances del Fòrum

El Mirador 2004 sigue registrando una amplia afluencia de público, dispuesto a observar la evolución de las obras del Fòrum. Situado por la sociedad municipal Infraestructura del Llevant, la instalación abre todos los fines de semana, de 10:00 a 15:00 horas. Su objetivo es dar respuesta a la creciente demanda de visitas que recibe la empresa tanto en sus oficinas como en el Ayuntamiento de Barcelona. Los visitantes se caracterizan por su variado perfil.